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◆点  鐘    牧田会長 

◆ソ ン グ   「奉仕の理想」 

シオサイにて夜間例会開催。ゴルフパター対決をしました。

なんと優勝は牧田会長でした!! 

 

 

 

 

 

 

出席報告＜会員数：41名＞家族会員含む 

           

 

牧田会長    今年度初の夜間例会、楽しみましょう! 

中川・西谷・金田安・片岡 

パターゲーム罰金払います。 

 

 

 

 

 

◆点 鐘  牧田会長 

◆ソ ン グ  「それでこそロータリー」 

◆ゲ ス ト   野々市 RC   中村 俊昭氏 

         〃   山口 昌輝氏 

◆地区大会のご案内 

 10 月 22 日(日) 野々市文化ホール 

 沢山のご来場をお待ちしています。 

◆8 月誕生祝  安田・赤江・越後正 

◆幹事報告  次回例会はは 8/18「ガバナー補佐訪問」です。 

出席報告＜会員数：41名＞家族会員含む 

 

 

 

野々市 RC 中村様・山口様  

地区大会のご案内と登録のお願いに参りました。 

牧田会長 野々市よりようこそ!10/4 の例会にお邪魔します 

越後 B さん今日は実り多い時間となるよう期待しています。 

越後雅   越後委員長 5 名拡大お願いします。     

安田・赤江・越後正  誕生祝を頂いて。 

磯野    在籍祝を頂いて。 

     

 

クラブフォーラム「会員増強」 

          会員増強委員会 越後嘉委員長 

8 月は会員増強・拡大月間です。当クラブの会員数の推

移については 1995 年の勝山会長時代の 65 名をピークに

徐々に減少し、本年度は家族会員を除いて 38 名のスター

トとなりました。また、現在の会員の中でも心中では退会

を考えている会員がいるかもしれないという現状です。 

どのような組織でも会員の減少は死活問題であり、つね

に「増強・維持・強化」をしなければいずれ組織そのもの

が消滅してしまいます。そこで本日はクラブフォーラムを

開催し、グループディスカッションを通して新会員候補の

推薦・リストアップ、また新規会員拡大に向けての具体

策・退会防止策について話し合ってもらいます、 

各テーブル毎にリーダーを決め発表・共有をし、会員拡

大に繋げたいと考えています。宜しくお願いします。 

≪7/22 に行われた地区会員増強委員会での意見や体策≫ 

会員が求める期待とクラブが提供する価値のバランスが

大切でありこれが「クラブの魅力」を発揮する。会員拡

大の成否を決定づける要因 

(例) ・高い入会のハードルを下げる 

・年会費を半額 

・3K(来て・食って・帰る)を見直し退会防止 

・エレクトが拡大担当 

・適材適所(役割をつける) 

・社会的活動異議を高める 

・新会員候補に対しグループで対応 

・同好会 

・例会の回数を見直す 

・合併も考えるべき 

2023～2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

出席数 本日出席率(mu 含む) 前々回修正出席率 

24 名 7158％   75.00％ 

出席数 本日出席率(mu 含む) 前々回修正出席率 

26 名 71.05％   69.44％ 

例会  毎週金曜日 12:30～13：30 

会長  牧田 和樹  幹事 越後 雅俊 

第 2452 回「納涼夜間例会」    

        2023 年 7 月 28 日(金) 

 

第 2453 回 クラブフォーラム「会員増強」 

         2023 年 8 月 4 日(金) 

 

   ニコニコＢＯＸ報告 

ニコ BOX累計額   ￥74,000 

 

ニコ BOX累計額   ￥97,000 

 

   ニコニコＢＯＸ報告 

 



 

 

  

 

◆点 鐘  牧田会長 

◆ソ ン グ   「奉仕の理想」  

◆ゲ ス ト     富山第 3 グループガバナー補佐 

              藤岡啓一氏(射水 RC) 

◆8 月在籍祝  安田・金田安・穴田 

◆幹事報告  ・次回例会は明日 8/19(土)14 時よりクロスベ

イ新湊駐車場にて見送り例会を行います。 

       ・本日は粗食例会です。ガバナーの意向で 1 食

分の差額 500 円×人数分をロータリー財団

に寄付致します。 

       ・My Rotary 登録のお願い(わからない方は事

務局まで) 

出席報告＜会員数：41名＞ 家族会員含む 

 

 

 

藤岡ガバナー補佐  補佐訪問に参りました。 

牧田会長・越後幹事  

藤岡ガバナー補佐今日はありがとうございます。

卓話宜しくお願いします。 

越後正・棚辺・牛塚  藤岡ガバナー補佐を歓迎して 

安田・穴田・金田安  在籍祝を頂いて  

 

   

 

卓話「ロータリーへの理解を深めましょう」      

R.I.D.2610富山第 3グループガバナー補佐 

藤岡 啓一氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆点 鐘  牧田会長 

8/19～8/20「郡上八幡 RC・伊勢崎中央 RCとの合同懇親会」 

に向け、出発前に見送り例会を実施。 

 

 

 

 

 

 

 

 8/19ホテル郡上八幡にて３クラブが会し、懇親を深めま

した。懇親会の後は郡上踊りに繰り出し、郡上八幡の夜を

満喫。翌日 8/20 はゴルフ組(明智ゴルフ倶楽部荘川ゴルフ

場)と観光組に分かれ、観光組はモネの池と美濃の街並みを

散策。昼食後にはマリオットホテルを見学させていただき

ました。ゴルフコンペでは赤江会員がエイジシュートを達

成されました。おめでとうございます!! 

 

 

出席数 本日出席率(mu 含む) 前々回修正出席率 

23 名 60.53％   70.34％ 

第 2454 回「ガバナー補佐訪問」 

        2023 年 8 月 18 日(金) 

 

   ニコニコＢＯＸ報告 

ニコ BOX累計額   ￥120,000 

 

第 2455 回「友好クラブ交流会」 

        2023 年 8 月 19 日(土) 

 

 

 

 

 

 

 
 


